

[Roberto Pérez Betancourt](#)

**Este lunes 11 de abril comenzará en Caracas, [Venezuela](#), la Cumbre Internacional contra el [fascismo](#) con unos 200 delegados internacionales, que se extenderá durante tres jornadas para debatir asuntos de interés trascendental para los venezolanos y otros pueblos del mundo.**

Félix Plasencia, ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela

[Félix Plasencia](#), ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, abordó el tema en las páginas digitales de [Telesur](#) y precisó que se discutirá sobre el golpe de Estado hace 20 Años y la reacción del pueblo venezolano que regresó a [Chávez](#) al poder.

También el foro debatirá en relación con el escenario del conflicto en Ucrania y el comportamiento de las multinacionales mediáticas, sobre la base de análisis científicos comunicacionales e intercambios de experiencias políticas.

«Hablabremos de las nuevas formas que toma la comunicación, trascendiendo modelos tradicionales y adaptándose a nuevas tecnologías, y compartiremos experiencias de lucha y resistencia popular para los nuevos tiempos», acota el documento de los organizadores del evento.

También se recordará el restablecimiento constitucional en Venezuela

## Hoy lunes: Cumbre contra el Fascismo en Venezuela

Última actualización: Lunes, 11 Abril 2022 11:49

Visto: 511

---

en 2002, donde el pueblo rescató al comandante Chávez, quien había sido víctima de un golpe de Estado por parte de empresarios y grupos ultraderechistas, precisan los organizadores.

Mañana 11 de abril arranca en Caracas la "Cumbre Internacional contra el Fascismo", con casi 200 invitados de cinco continentes, un encuentro de tres días para debatir sobre el Golpe de Estado hace 20 Años y sobre la reacción del pueblo venezolano que regresó a Chávez al poder.

[pic.twitter.com/xsfMtmt16B](https://pic.twitter.com/xsfMtmt16B)

– Felix Plasencia (@plasenciafelixr) [April 10, 2022](#)

Con información de [TeleSur](#)